



Noroña presume que llevó acordeón para la elección judicial



por **Luis Valdés**
junio 1, 2025

El senador Gerardo Fernández Noroña reconoció y presumió que llevo su acordeón para emitir su voto en la elección judicial.

Noroña acude a votar en la elección judicial

Este domingo, después de sufragar en una casilla ubicada en una vecindad del centro de la Ciudad de México, el representante de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, reconoció que llevo una guía para su voto.

"Ahí en mi libro (el acordeón), ahí no te lo enseñé porque si no van a copiar, pero ahí lo traía y sí, sí, sí, porque eran demasiadas caricaturas, vamos de 10 magistraturas y 5 diferentes nombres, y esas cosas que eran, sí, sí, era una buena información", destacó.

Por otro lado, **el legislador morenista destacó que el ejercicio es una revolución a nivel nacional y mundial**, al ser la **primera elección de jueces en la humanidad**, lo que permitirá que haya justicia para los pobres.

"El primero de diciembre tomará en protesta el nuevo Poder Judicial elegido por el pueblo. Habrá una gran expectativa. Yo creo que será muy positivo para el pueblo. Sobre todo el pueblo pobre. El pueblo humilde no sabe qué es justicia. No la ha tenido nunca. Es una gran oportunidad esta decisión y que lleguen hombres y mujeres comprometidos con la imparción de justicia", destacó Fernández Noroña.

@fernandeznorona |

Noroña compara elección judicial con el voto a las mujeres por primera vez

A su vez, cuestionado sobre su expectativa de participación, el representante de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión destacó que lo importante no será la cantidad de participantes sino que se realizó el ejercicio por primera vez, y para ello lo equiparó con la primera vez que votaron las mujeres en este país.

"Sí ustedes entran a la inteligencia artificial o a las redes, no hay datos del porcentaje de mujeres que participó la **primera vez que votó en 1955**. Porque lo relevante no era cuántas participaron. Lo relevante es que se le había reconocido el derecho al voto a las mujeres. Hoy se le reconoce al pueblo su derecho a elegir democráticamente a través del voto", subrayó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21 HORAS
EL DIARIO SIN LÍMITES

02/06/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Por otro lado, cargó contra la Oposición al señalar que está, al llamar a no votar este 1 de junio cometen un error, pues al final del día "se anulan".

"¿Qué mensaje le manda a la ciudadanía hoy en Argentina de lo que dicen que su material es una de las propuestas más significativas? Más revolucionarias. Más revolucionarias del movimiento. Que no falte. Que su voto es importante. Que es una decisión democrática. Y que quien se ausenta se anula así. Creo que es un error?", destacó.